
 - 1 -

第25号 ２7４1回例会 ２０１２年12月２7日（木）

        

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■■会長の時間     吉永章子会長 
 
今年度も６ヵ月を過

ぎようとしています。

今日は前半最後の例会

となりました。この機

会に会長就任前（６月

30日迄）を含めての期

間を振り返って見たい

と思います。 
 2012年 1月 13日～23日までアメリカのサン
ディゴにて国際会議があり、第 2570 地区鈴木
GEが出席され、日本人として三人目の田中作次
RI 会長がメッセージとロゴマークを発表されま
した。私達は即、ネット上で確認することが出来

ます。そこから５０日後の３月 17 日に第 2570
地区 PETS(会長エレクトトレーニングセミナー)
が開催され幹事と共に参加しました。地区ガバナ

ー各自の裁量でこの PETSを２回に分けたり、一
泊にしたり、又一日で終了等の方法で行われてい

るようです。役職を遂行する為の事柄が短時間で

教育されます。事前に RIから「効果的なロータ
リークラブとなる為の活動計画の指標」の記入が

あったので自クラブの現状把握も出来、又 PG、
ガバナー輔佐もいらっしゃいましたので地区関

係の事は掌握し易かったと思います。PETSから
約 40 日新現理事会(4/26)、第一回クラブ協議会
(5/11)を経て各奉仕部門の家庭集会が行われ、年
度計画書が出来上がりお手元に配布されました。 
 ７月５日（木）新年度スタート！！例会は「楽

しみながら修練を積む」道場を提供するもので会

議の場所であってはいけないがロータリー情報、

ロータリー教育、指導者研修に充てるメリットは

非常に大きいと伺っていました。又、鈴木ガバナ

ーは地区セミナーの参加者に必ずクラブ例会に

てミニ卓話をする事を奨励しています。これも立

派な自己修練であると思います。例会プログラム 

 

は９月にガバナー訪問が終了し、ロータリー月間 
に沿ってスムースに流れていますが委員長はじ

め神経が使われるところです。外部卓話者の紹介、

会員卓話希望者等ありましたら是非ご協力下さ

い。１２月の年次総会では三年後の会長予定者は 
粕谷会員に決まりこの年度も後半に進んで来て

います。RI、地区の流れは①第 2570地区、2770
地区合同「打ち水作戦」②2013 年７月「未来の
夢計画」一斉スタート③三年後を見据えて「会員

増強 130万人」RI理事会が決議。日本も「SAKUJI
大作戦」をスタート 
 入間RCはチャーターメンバーの杉山定太郎

会員が名誉会員に、又、病気療養中の宅見允会員

が 12月をもって退会されました。すぐにでも増
強の必要性があります。後半は 3月 9日の IMと
会員増強にウエイトをおいて進めます。2013 年
6月 30日までの 6ヵ月間に良い結果が出せます
様、頑張りますので会員各自の責務としてよろし

くお願い致します。 

 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1.2014年 7月 1日～2015年 6月 30日のロータ
リー財団奨学生募集 2013年 5月 17日締切り 

2.94名の第 12期平和フェーロー選出。春頃には
オンラインで選出者略歴を見れるそうです。 

3.2012～13 年度会長賞への参加呼びかけがあり
ました。ガバナーへの提出期限は 3月 31日。 

4.埼玉県スポーツ振興まちづくり推進会議より
｢平成２４年度重点事項実施報告｣の依頼。 

5.田中作次 RI 会長、ウイルキンソン・ロータリ
ー財団管理委員長より財団への寄付御礼。 

6.本日、宅見会員の 12 月末日退会希望について
臨時持ち回り理事会が開催され承認されまし

た。退会届は書面を持って理事会に提出され理

事会の承認を得なければなりませんがご本人

が入院中のためスポンサーである石川嘉彦会

員を通して正式に申し出があり後日書面を送

って頂く事で承認をされました。 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：宅見 允 

■当 番 ：豊田 義継 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 
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■■委員長報告 

会員増強委員会        宮崎正文委員長 

 先週の会長のお話にありましたように来年の1，

２月を入間クラブ独自のセカンド増強月間に定

めましたので、家庭集会を 1/15 に行ないます。

多くの方のご参加ご協力お願いします。 

プログラム委員会        繁田光委員長 

 新年例会ロータリー美術館に皆様の自慢の品

をお持ち下さい。ご協力宜しくお願いします。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞    滝沢文夫副ＳＡＡ 

吉永章子君～半年が過ぎました。後半も宜しくご

協力下さい。宮寺成人君、滝沢文夫君～加藤さん

写真ありがとう。忽滑谷明～早退します。 

本日\4,976       累計\673,520  
 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 26 名 68.4％ 84.2％ 

事前欠席連絡 4名  
 

■回覧、配布物 

① ｢広報(Public Relations)とは」冊子      
② RI2520 地区第８分区「一つ心に復興委員会」 

③ 小川ロータリークラブ会員訃報お知らせ 

④ 1/24 新年会出欠表 
⑤ 第 1 期出席報告書 

⑥ 他クラブ週報  

⑦ 週報 24 号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■6ヶ月間を振り返って  
齋藤栄作幹事 

最近ロータリーの例会に

参加する時はこの大きなバ

ッグを常に持ち歩く事にな

りました。中には年度計画書、

ロータリー手帳・付録・ロー

タリー入門書、2010 年手続

要覧、時にはロータリーの友

（最近の友は参考書になる）も入っています。何

かロータリーの事で質問を受けた時に答える事

が出来る様にと思い常に携行する様努力してい

ます。これは幹事という立場になってから大きく

変わったことです。吉永会長は真面目で良くロー

タリーの事を勉強されているので私も中途半端

ではいけないと思っていて少しはロータリーの

勉強をしようと思うのですが資料がバックの中

に入っているだけかも知れません。 

今年の吉永年度は家庭集会を出来るだけ開い

ていただきたいとお願いしてきました。混迷する

時代だからこそロータリー活動の原点を忠実に

活動する事により充実したクラブライフを送る

ことができるのではと考えたからです。ロータリ

ーの新しい一面に触れるのも楽しみ、仲間とロー

タリーの事を語るのも楽しみ、家庭集会の飲み会

での懇親も楽しみ、沢山の楽しみがあります。会

員其々の楽しみを見つけて貰いたいのです。家庭

集会から生まれた素晴らしい成果もいくつかあ

りました。親睦委員会の家庭集会は特に印象に残

ります。美術館とのツタンカーメンを含めた合同

例会２回特にツタンカーメンはチケットを取得

するのが大変で随分と苦労されていました。 

親睦旅行は毎年のような近場の旅行と遠くても

思い出に残りロータリークラブならではの旅行

を今年は行おうと言う意見が委員会で討議され

た結果、「華麗なる一族」のロケで使用した伊勢

観光ホテルに宿泊し有名なフルコースデイナー

を堪能し、翌日は松坂牛日本一の和田金のすき焼

きを昼食でいただき第２東名高速を視察しなが

ら帰途に着きました。クリスマス例会でも当日参

加されるメンバーやご家族が少しでも多く楽し

めるように、事前に試食会を開いて家庭集会で美

味しいメニューを作成していただきました。この

ように各委員長ががんばっていただいたお陰様

でとても素晴らしい思い出つくりができた、６か

月であったかと思います。 

ガバナー訪問、２５７０地区第３グループ１２

クラブが集う会長・幹事会、RLI 講習会等、地区

の方々と触れ合い、外から入間ロータリークラブ

を見ると素晴らしい伝統あるクラブであること

を再認識する事が出来ました。 

後半６か月残っていますが是非引き続き家庭集

会を開催していただき、楽しいロータリークラブ

ライフへの貢献をお願い致します。 

齋藤金作会員コラム第十三回 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）


